

LLA perd des législateurs dans les deux chambres du Congrès argentin



Députée Lourdes Arrieta.

La Havane, 30 août, (RHC)- Le nombre de législateurs de La Liberté Avance, le parti de Javier Milei, à la Chambre des députés a chuté de 41 à 37 en neuf mois, tandis qu'au Sénat le parti a également enregistré des pertes et des expulsions, a rapporté jeudi le quotidien argentin Página 12.

Selon le journal, l'un des départs qui a eu le plus de répercussions est celui de la députée Lourdes Arrieta, qui avait participé avec cinq de ses collègues à une visite aux détenus génocidaires de la prison d'Ezeiza pour crimes contre l'humanité perpétrés pendant la dernière dictature militaire (1976-1983).

Mme Arrieta a démissionné et créé un monobloc après avoir dénoncé le fait qu'elle avait été "piégée" pour se rendre à la prison et avoir révélé des conversations et des projets de loi visant à libérer ces criminels.

En avril, l'ancien chef du bloc LLA au sein de cette instance, Oscar Zago, a été démis de ses fonctions et il a décidé de fonder le Mouvement pour l'intégration et le développement, auquel se sont joints Eduardo Falcone et Maria Cecilia Ibáñez.

Selon Página 12, Zago a été rendu responsable de l'échec des négociations pour l'approbation de la première version de la Loi de bases.

Quant au Sénat, où le groupe dirigé par Javier Milei ne compte que sept membres, l'expulsion de Francisco Paoltroni pour divergences irréconciliables a été annoncée au cours des dernières heures. (Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/364065-lla-perd-des-legisladores-dans-les-deux-chambres-du-congres-argentin>



Radio Habana Cuba